
PREFEITURA DE
? VALINHOS

Ofício nº 935/2020-DTL/GP/P

 
Valinhos, 27 em de julho de 2020.

Ref.: Requerimento nº 1164/20-CMV

Vereador Israel Scupenaro e Outro
Processo administrativo nº 10.853/2020-PMV

Excelentíssima Senhora Presidente:

Atendendo à solicitação contida no requerimento supra

epigrafado, de autoria dos Vereadores Israel Scupenaro, Dalva Berto e Kiko

Beloni, consultada as áreas competentes da Municipalidade, encaminho a Vossa

Excelência, os esclarecimentos aos quesitos formulados, como seguem:

1. Quantos estabelecimentos foram autuados e advertidos, e qual órgão municipal
que executou a autuação ou advertência?

2. Favor encaminhar para esta Casa relatório contendo os valores das multas
aplicadas.

Resposta: Encaminho, na forma do anexo, as informações disponibilizadas pela

Secretaria da Fazenda, capazes de esclarecer os questionamentos apresentados

pelos nobres Edis requerentes.

Ao ensejo, reitero a Vossa Excelência o otestos de minha

elevada consideração e já patenteado respeito.

ORESTES PREVITAL NIOR

Prefeito Municipal

Anexo:02 folhas 
iei A

“. Sua Excelência, a senhora

DALVA DIAS DA SILVA BERTO

Presidente da Egrégia Câmara Municipal de Valinhos (VKCivkc) 
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Uma vez providenciado o que nos competia, conforme despacho retro do

Departamento de Receitas.

AO DEPARTAMENTO TÉCNICO-LEGISLATIVO,para continuidade.

S.F., em 23 de julho de 2020.

Us AMARIA LUISA DENADAI
SECRETARIA DA FAZENDA
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À SENHORA SECRETARIA DA FAZENDA

De acordo com a solicitação efetuada pelo Sr. Chefe do

Gabinete do Prefeito, segue as informações para instruir a reposta do

requerimento nº 1164/2020:

” Quantos estabelecimentos foram autuados e

advertidos, e qua! órgão municipal! que executou a autuação ou advertência?

Resposta: Informamos que por parte da Secretaria da

Fazenda não houve nenhuma autuação e/ou notificação de advertência, pois
todos os estabelecimentos vistoriados possuiam o Alvará de Funcionamento.

Isto posto, retornamos o presente com as informações
que nos competia.

DRM/SF, em 22     julho de 2020.

VITOR APT DE OLIVEIRA SANTOS
Diretor d Divisão de Reteitas Mobiliárias

 


